

Hallo Kelterfreunde,

mit diesem Schreiben will ich mal ein paar Dinge ansprechen und anregen, die mir am Herzen liegen. Ich tue das nicht in offizieller Funktion, sondern einfach nur als Kelterfreund, der sich Gedanken macht.

Was mir insbesondere in den letzten Jahren auffällig erscheint, ist die Tatsache, daß sich doch einige mittlerweile ziemlich rar machen. Woran das im einzelnen liegt, weiß ich nicht – ich finde es nur schade. Wenn die Anwesenheitsquote bei 60% liegt, ist das wohl auf den ersten Blick nicht schlecht, aber es könnte besser sein.

Im Jahr 2008 können wir auf 25 Jahre Kelterfreunde zurückblicken. Am 23.12.1983 war im Gasthaus „Zum Anker“ die Gründungsversammlung. Die Rosenmontage und die Jahresabschlussstagen sind für mich ein Stück Tradition und für kurze Zeit Gelegenheit, dem hektischen Alltag zu entkommen.

Zur Verbesserung der Organisation und Verteilung der „Lasten“ auf alle, habe ich beim Jahresabschluß 2005 einen Vorschlag gemacht und möchte den an dieser Stelle noch mal ins Spiel bringen.

Beginnend im Alphabet mit A, sind jeweils 4 Kelterfreunde für ein gesamtes Kalenderjahr verantwortlich.

Zur Zeit sind wir – siehe beiliegende Liste – 24 Kelterfreunde und die beiden festen Gasttrinker(oder schon Kelterfreunde?) Jürgen und Günter. Für den Rosenmontag gilt es sich zu kümmern um die Lokalität, die Transportfahrzeuge, die Wanderung und das Grabgesteck für Charly. Sichergestellt werden muß außerdem, daß am 1.Freitag im Dezember in der „Spitz“ der Keller für uns reserviert ist. Darüber hinaus liegt es am Engagement der 4 Kameraden selbst, was sie im Laufe des Jahres anpacken möchten (z.B.Mehrtagesausflug, Tageswanderung, Grillfest usw.)

Im Jahre 2006 hat sich Klaus Emig um den Rosenmontag gekümmert und in 2007 Robert und Bernhard Berg. Für das Jubiläumsjahr 2008 haben sich bereits Reinhard und Willi bereit erklärt den Rosenmontag zu organisieren. Das finde ich insgesamt schon mal sehr erfreulich. Außerdem sind zuständig im laufenden Jahr 2007 Toni und Gerhard F., sowie im Jubiläumsjahr 2008 Richard und Jürgen. Ab 2009 sind wir dann mit den nächsten vier – Klaus Kilian, Norbert, Fritz und Schorsch - „in der Reihe“.

Noch etwas zu unserem 25-jährigen Bestehen. Ich finde wir sollten das in gebührender Form feiern. Wer Ideen dazu hat bzw. bereit ist, die 4 Verantwortlichen in welcher Form auch immer zu unterstützen, soll dies den entsprechenden Kameraden signalisieren.

Hinweisen möchte ich noch auf unsere von Bernhard erstellte und gepflegte Homepage unter der Adresse: www.kelterfreunde.de

Dort gibt es unter anderem auch ein Gästebuch, wo man sich zu allem und jedem äußern kann.

Abschließend 2 Wünsche von mir: Ich fände es klasse, wenn wir bei unseren Veranstaltungen mal wieder die Teilnehmerzahl 20 erreichen würden und es uns gelänge, am Rosenmontag pünktlich um 13.30 Uhr abzufahren.

Das wollte ich loswerden!
Fürth, den 12.3.2007

Euer Kelterfreund
Hubert K.

P.S. Jumbo und Tex organisieren 2007 – wenn die eigentlich Zuständigen keine Einwände haben – einen mehrtägigen Ausflug. Einzelheiten dazu werden von den beiden rechtzeitig bekanntgegeben!!!

Noch eine Info für 2007: Es ist 50-jähriges Zeltlagerjubiläum!!!